

REMERCIEMENTS

Profondément touchée par tous les témoignages reçus suite au décès de son bien-aimé mari, père et grand-père, la famille de

Claude GUILLEMIN

parti vers son Seigneur le 8 février à 65 ans, souhaite remercier chaque personne lui ayant montré son affection ces dernières semaines. Dans l'impossibilité de répondre à chacun personnellement, nous aimerions vous dire combien nous sommes reconnaissants pour vos messages, lesquels nous sont allés droit au cœur et nous ont réconfortés lors de cette douloureuse période de deuil.

Le Garage Central s'associe à ces remerciements et exprime sa gratitude envers chacun de ses clients et amis, qui ont également été très nombreux à témoigner leur sympathie.